



NEXSD AWM ist die vierte Generation der Aufzugswärter. / NEXSD AWM is the fourth generation of the lift attendant.

## Mit NEXSD Aufzüge in Echtzeit überwachen

### Monitoring lifts in real time with NEXSD

**Mit dem neuen Produkt NEXSD von Schmitt + Sohn sollen Aufzugsbetreiber überall ihre Aufzüge überwachen können. Gleichzeitig sammelt das System alle relevanten Daten, nutzt sie für vorausschauende Analysen und garantiert höchste Verfügbarkeit, erklärt das Unternehmen.**

**N**EXSD steht für „NEXT Service Dimension“. Das neue Produkt von Schmitt + Sohn Aufzüge soll herstellerunabhängig, kompatibel mit über 100 verschiedenen Steuerungen und jederzeit nachrüstbar sein. „Schon vor Produktlaunch ist die Nachfrage unglaublich“, so Maximilian Schmitt, Geschäftsführender Gesellschafter von Schmitt + Sohn Aufzüge. „Die Kunden wünschen sich Transparenz, Sicherheit und höchste Verfügbarkeit ihrer Anlagen. Das können wir mit NEXSD vollständig abbilden.“

Für Neuanlagen sowohl in Deutschland und Österreich als auch in Portugal und Tschechien wird NEXSD ab sofort verfügbar sein.

#### WEITERE INFORMATIONEN:

- NEXSD AWM ist die vierte Generation der Aufzugswärter. Es soll permanent und umfassend die Aufzugsanlage prüfen, sodass Probleme sofort erkannt würden, erklärt das Unternehmen.
- NEXSD Customer Cockpit ermöglicht dem Betreiber den Zugriff auf alle wichtigen Betriebsdaten des Aufzugs. Das Dashboard sorgt dafür, dass Betreiber jederzeit überprüfen können, wie der Status der Aufzugsanlagen ist. „Teure Fehleinsätze werden dadurch vermieden, Reparaturen können komfortabel und unkompliziert beauftragt und freigegeben werden“, heißt es in der Pressemitteilung von Schmitt + Sohn.
- NEXSD Care sammelt relevante Daten, um beispielsweise Verschleißerscheinungen rechtzeitig zu erkennen und zu beheben, bevor eine Störung eintritt.
- NEXSD Inspect wertet Daten von vor allem störungsanfälligen Anlagen aus und vergleicht sie mit anderen Daten. Dadurch sollen bessere Erkenntnisse für die daraus erforderlichen Maßnahmen erschlossen werden können. ←

[schmitt-aufzuege.de/nexsd](http://schmitt-aufzuege.de/nexsd)

**Lift operators should be able to monitor their lifts everywhere with the new NEXSD product from Schmitt + Sohn. At the same time, the purpose of the system is to gather all relevant data, use this for predictive analyses and guarantee maximum availability with the assistance of intelligent algorithms, according to the company.**

**N**EXSD stands for “NEXT Service Dimension”. The new product from Schmitt + Sohn Aufzüge is intended to be non-proprietary, compatible with over 100 different controls and capable of retrofitting at any time. “The demand was unbelievable even before the launch,” according to Maximilian Schmitt, managing partner of Schmitt + Sohn Aufzüge. “Customers want transparency, security and maximum availability for their lifts. We can offer this in full with NEXSD.”

NEXSD will be available immediately for new lifts in Germany and Austria along with Portugal and the Czech Republic.

#### MORE INFORMATION:

- NEXSD AWM is the fourth generation of the lift attendant. According to the company, it is intended to provide permanent, comprehensive lift inspection, meaning problems are detected immediately.
- NEXSD Customer Cockpit provides the operator with access to all of the important operating data of the lift. The dashboard ensures that operators can check what the status of the lift is at any time. “This avoids expensive unnecessary deployments while ordering and approving repairs is convenient and uncomplicated,” as it says in the press release of Schmitt + Sohn.
- NEXSD Care collects relevant data, for example, to detect and correct signs of wear in time before any malfunction occurs.
- NEXSD Inspect evaluates data from lifts susceptible to faults and compares this with other data. As a result, obtaining better insights from them about the actions needed is possible. ←

[schmitt-elevators.com/nexsd](http://schmitt-elevators.com/nexsd)